

Ouest France - 28 mars 2018

Les DDEN s'informent sur les dangers d'internet



L'Union Départementale des DDEN Sarthe, présidée par Jean Havas (2e à droite) a présenté les bilans des activités de l'année passée.

L'Union sarthoise des Délégués départementaux de l'Éducation nationale (DDEN) a tenu son assemblée générale, samedi matin, salle Michel Berger, à Savigné-l'Évêque. Une quarantaine de DDEN étaient présents autour de Jean Havas, président. Il a accueilli Marie-Christine Hollande, adjointe au maire de Savigné, Jean-Claude Robert, conseiller fédéral national et des élus du secteur.

Les rapports d'activité et financier statutaires ont été présentés et adoptés par l'assemblée. Le débat qui a suivi a eu pour thème les dangers d'internet, dans l'utilisation qu'en font les jeunes au sein des établissements scolaires.

Luc Rubiello, informaticien, créateur du moteur de recherche Innoo et auteur de *Quelle société numérique voulons-nous ?* a apporté quelques informations sur les Gafam (Google, Apple, Facebook, Amazon et Microsoft) dont on parle beaucoup actuellement. Conclusion des échanges qui ont suivi : « Pas de portable à l'école ».

Dans l'objectif d'un apprentissage de la citoyenneté, des DDEN du secteur de La Ferté-Bernard ont présenté des malles pédagogiques contenant du matériel visant le « Vivre ensemble », comme le souhaitait Annette Moriette, DDEN récemment décédée.